

Achs Seguro Laboral: La mutualidad líder en prevención, salud y cuidado laboral en Chile

La presencia de Achs Seguro Laboral en la Región de Valparaíso se ha fortalecido gracias a su equipo técnico de excelencia y una propuesta preventiva robusta que responde a las necesidades de organizaciones y trabajadores.

Con más de 66 años de experiencia, más de 90 mil entidades adheridas y más de 3 millones de trabajadores protegidos, la Achs se ha consolidado como un referente entre las mutualidades.

El liderazgo de Achs Seguro Laboral se refleja en su compromiso con la innovación en seguridad laboral y salud ocupacional, desarrollando herramientas digitales que facilitan la atención a distancia, el seguimiento de casos y la formación preventiva. Un ejemplo es Achs Virtual, plataforma que permite acceder a todos los canales transaccionales para una gestión más ágil y eficiente. También está la App Achs Capacita, que ofrece más de 200 cursos gratuitos, garantizando la continuidad del aprendizaje preventivo. Hasta abril, se han realizado más de 8 mil

capacitaciones, contribuyendo a reducir accidentes laborales.

Gracias a un equipo altamente calificado, se diseñan planes de trabajo enfocados en reducir la siniestralidad, lo que permite que la Achs tenga la tasa de accidentabilidad más baja del mercado. En caso de accidentes, se dispone de una red única de atención en todo el país, con más de 85 centros ambulatorios, 8 clínicas regionales y el Hospital del Trabajador Achs Salud, referente nacional e internacional en trauma y rehabilitación.

Equipo de excelencia y compromiso con la Región de Valparaíso

Con una red de siete centros de atención ubicados en San Antonio, Valparaíso, Viña del Mar, San Felipe, Los Andes, La Ligua y La Cale-

ra, Achs Seguro Laboral brinda cobertura integral en la región. Cada centro cuenta con equipos multidisciplinarios compuestos por médicos, kinesiólogos, psicólogos y TENS, garantizando una atención oportuna y de calidad para trabajadores y empresas adheridas.

Gracias a alianzas con instituciones internacionales como DEKRA, Johns Hopkins y McKinsey, la Achs ha desarrollado metodologías y herramientas que permiten a las organizaciones avanzar hacia una cultura de seguridad sostenible.

La Achs impulsa estrategias sectoriales basadas en un análisis profundo de accidentabilidad en 21 sectores productivos, incluyendo construcción, transporte, agricultura, salud, educación y comercio. Campañas como "Todo parte con una chispa", "Usted si sabe con la



construcción" y "Buen Trato" han sido claves para instalar la prevención como un valor compartido.

"Fomentar una cultura preventiva en la región requiere contar con conocimientos prácticos y actualizados sobre cómo actuar frente a situaciones de riesgo. Así, las organizaciones pueden reducir significativamente los accidentes laborales y construir entornos de trabajo más seguros", destaca

Javiera Cabalín, gerente Territorial Prevención Norte de Achs Seguro Laboral.

El compromiso territorial de la Achs también se ha hecho visible en situaciones críticas como los incendios forestales de 2024, donde desplegó apoyo preventivo e intervenciones psicológicas a damnificados. Además, fortalece su vínculo con el desarrollo regional participando activamente junto a muni-

cipios, gremios empresariales y organizaciones como ASIVA y la Cámara de Comercio de Valparaíso.

Javiera Cabalín finaliza sosteniendo que "la seguridad y bienestar de los trabajadores de la Región de Valparaíso es y seguirá siendo una prioridad para la Achs. Con presencia territorial, visión de futuro e innovación constante, seguimos liderando el camino hacia entornos laborales más seguros".